



# México recuperó su dignidad con la llegada de la 4T, afirma Sheinbaum

La Presidenta **anuncia iniciativa para elevar a rango constitucional sus tres programas sociales;** señala que uno de los objetivos es rescatar la Petroquímica de Pemex para producir fertilizantes

**SALVADOR CORONA**

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

**Tehuacán, Ver.**— “México recuperó su dignidad con la llegada de la Cuarta Transformación”, aseguró la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Por lo anterior, la Mandataria dijo que no habrá “divorcio” entre gobierno y pueblo, ya que eso los mantiene con una “enorme” fuerza.

“Yo lo siento, lo veo, lo percibo, que lo que se recuperó con la Cuarta Transformación es la dignidad del pueblo de México y la dignidad de México, porque México es un país grandioso, una potencia cultural en el mundo y eso es lo que nos da la fuerza, por eso vengo a decirles que no va a haber divorcio entre pueblo y gobierno, que su Presidenta hace un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo de México y que eso es lo que nos mantiene siempre con una enorme fuerza”, destacó.

Durante la entrega de Programas para el Bienestar en el municipio de Tehuacán, con la que concluyó su gira de tres días por el estado de Veracruz, junto con la gobernadora, Rocío Nahle García, Sheinbaum Pardo dijo que va a dar continuidad a los Programas para el Bienestar que hoy ya están consolidados como derechos en la Constitución, y que fueron impulsados por el ex presidente Andrés Manuel López Obrador.

En ese sentido, la Mandataria federal anunció que enviará al Congreso de la Unión una iniciativa para elevar a rango constitucional los tres nuevos programas que están siendo impulsados en su administración: la Pensión Mujeres Bienestar; la Beca Universal Rita Cetina Gutiérrez y Salud Casa por Casa.

“Así como López Obrador [ex presidente de México] envió la iniciativa y la aprobamos en este periodo para que esos programas fueran constitucionales, nosotros también esos tres programas los vamos a hacer constitucionales. Vamos a enviar una iniciativa para que sean constitucionales los tres programas”, destacó.

Sheinbaum Pardo recordó que el próximo 1 de junio se renovará el Poder Judicial con la elección de jueces, juezas, magistrados, magistradas, ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Ariadna Montiel Reyes, secretaria de Bienestar, señaló que los programas utilizan una política única en el mundo en donde los beneficiarios reciben los recursos a través de la tarjeta del Banco del Bienestar.

“Hoy los recursos del pueblo son para el pueblo. Y con estas pensiones apoyamos a las personas más vulnerables del país. Vamos a seguir trabajando porque aquí en Veracruz 2.3 millones de veracruzanos y veracruzanas reciben un apoyo de bienestar, un programa de bienestar”, afirmó.

## Va por recuperar Pemex

Asimismo, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que uno de sus objetivos es recuperar la petroquímica de Pemex, para la producción de fertilizantes, debido a que el modelo neoliberal fue dañino para este esquema de operación de la paraestatal.

“Ahora uno de nuestros objetivos es recuperar la petroquímica de Pemex, ustedes mejor que nadie saben lo que representó el periodo neoliberal para México, fue muy dañino para nuestro país que fue de 1982 al

2018 (...) entregaron Pemex a las empresas extranjeras, y hasta el 2018 el presidente Andrés Manuel López Obrador empezó a recuperar”.

Sheinbaum indicó que Pemex le dio una fuerza al golfo de México, pero al mismo tiempo el municipio de Tehuacán fue testigo de la caída de Pemex, y cómo se fueron perdiendo empleos.

Ante la problemática con el gobierno estadounidense del nombre del golfo de México, Sheinbaum resaltó el nombre de este océano.

“Aquí vivieron durante años pues esa caída de Pemex, cómo se fueron perdiendo empleos y la fuerza que dio Pemex, por cierto, ¿al golfo de?”, dijo.

“¡México!”, respondieron al unísono los asistentes.

“¿Cómo?, ¿golfo de...?”, insistió Sheinbaum Pardo”.

“¡México!”, replicaron.

Indicó que al recuperar la petroquímica en el Complejo Petroquímico Escolín, Pemex va por la producción de fertilizantes distinto a la época neoliberal donde privatizaron la producción.

“Le vamos a dar mucha fuerza a los fertilizantes y a la petroquímica, y esa es una de las razones por la que estamos aquí”, destacó.

La titular del Ejecutivo destacó que la exsecretaria de Energía y actual gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, la apoyará en estas acciones para rescatar la petroquímica. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

*“Lo que se recuperó con la Cuarta Transformación es la dignidad del pueblo de México y la dignidad de México, porque México es un país grandioso, una potencia cultural”*

**ARIADNA MONTIEL REYES**

Secretaria de Bienestar

*“Hoy los recursos del pueblo son para el pueblo. Y con estas pensiones apoyamos a las personas más vulnerables del país. Vamos a seguir trabajando”*